



LA VIE DU SPA

ARRIVÉE

Il vous est demandé de vous présenter 15 minutes avant le début de votre soin à l'accueil du spa. Tout retard ne pourra être répercuté sur la durée de votre soin par respect pour le client suivant.

RÉSERVATION

Les réservations s'effectuent par téléphone auprès de la réception de l'hôtel au 04 94 52 85 07 ou en ligne: <https://spa-nuxe-valescure.fr>
Il est demandé le règlement intégral de la prestation pour valider votre réservation.
L'accès à l'espace bien-être est accessible à partir de 18 ans.
Veuillez nous contacter pour la réservation de groupe ou organisation d'un EVJF.

ANNULATION

En cas d'empêchement, nous vous demandons d'avoir l'amabilité de décommander votre RDV au moins 48h à l'avance. En cas d'annulation d'un RDV intervenant moins de 48h à l'avance ou en cas de non présentation au RDV, le règlement sera conservé et aucun remboursement, ni avoir ne pourra être possible.

CONTRE-INDICATIONS

Si vous souffrez de problèmes de santé (asthme, problème cardiaque, allergie, blessure...) ou si vous êtes enceinte, nous vous remercions de nous en tenir informé à la réservation.
En cas de doute, veuillez consulter votre médecin traitant avant toute réservation.

SOINS

Les durées de soins indiquées correspondent au temps effectif des soins. Le prêt du peignoir, serviette et tongs est inclus. Tous nos soins sont mixtes et peuvent être réalisés en duo, se renseigner à l'accueil du Spa. Nous fournissons des sous-vêtements éphémères pour les soins en cabines (obligatoire pour les hommes). Nos massages sont des soins de bien-être, sans finalité thérapeutique, ni médicale. Le Spa et les soins sont accessibles à la clientèle extérieure.

PRÉCAUTIONS

La Direction ne peut être tenue pour responsable en cas de perte, de vol, d'oubli ou de détérioration d'objets dans l'enceinte du spa.
Aucun objet de valeur ne doit être laissé dans les vestiaires ou les casiers.

Se reconnecter. Éveiller ses sens.

Au sein du Golf Hôtel de Valescure,
plongez dans un univers intime et chaleureux entre ombre et lumière.
Vivez une expérience singulière de soin et de lâcher-prise.
Poussez la porte du Spa et laissez vos sens vous guider.
Suivez le sillage envoûtant de l'Huile Prodigieuse®,
prémices d'un voyage sensoriel pour un moment d'exception.
Découvrez des soins prodigieux, des gestes intenses :
les sens prennent le pas sur la pensée, et la connexion
avec sa nature profonde opère.

SPA NUXE GOLF HOTEL VALESCURE

55 avenue Paul l'Hermite - 83700 Saint Raphael
Tél. : +33 (0)4 94 52 85 07

- Le Spa est accessible à la clientèle extérieure -
Parking gratuit sécurisé

[HTTPS://FR.NUXE.COM/SOINS-SPA.LIST](https://fr.nuxe.com/soins-spa/list) - WWW.VALESCURE.NAJETI.FR



LES SOINS 30 MINUTES.....72€ / DUO 144€

Nuxe Massage Relaxation Plantaire

Sous vos pieds, la clé de votre équilibre et de votre confort.

Nuxe Massage du Dos Prodigueux®

Un massage relaxant ciblant les épaules, le dos et la nuque, source immédiate de bien-être.

Nuxe Massage Crânien Charimastic®

Déconnexion garantie grâce à ce massage crânien qui détend l'ensemble du corps.

Soin Visage Éclat Immédiat

Ce soin flash est l'allié bonne mine express, combinant exfoliation douce et pose de masque.

Gommage Corps Nourrissant Rêve de Miel

Le soin flash ultra gourmand qui laisse la peau douce comme le miel.



BONS CADEAUX

Achetez vos bons cadeaux en ligne en flashant le QRcode.

Les bons cadeaux sont valables un an à partir de la date d'émission. Ils sont nominatifs, non remboursables, non échangeables et non cessibles.



LES SOINS 45 MINUTES.....107€ / DUO 214€

EXCLUSIVITÉ SPA NUXE DE VALESCURE

45 MINUTES 107€ / DUO 214€

Nuxe Massage Signature l'Esterel

Un massage combinant huiles essentielles de lavande, bâton de pin et pierres de l'Estérel pour vous offrir une expérience sensorielle unique, alliant douceur, vertus apaisantes et énergétiques, ce soin exclusif du corps entier est une réelle invitation à la reconnexion des sens.

Nuxe Massage Détente

Un moment de pure relaxation, grâce à des gestuelles douces et enveloppantes.

Nuxe Massage Ayurvédique

Une expérience de soin holistique en harmonisant le corps et l'esprit.

Massage Future Maman⁽¹⁾

Le soin pour aider la maman à évacuer la fatigue physique et émotionnelle et retrouver l'harmonie.

Soin Visage Fondamental

Le secret d'une peau fraîche et lumineuse : gommage exclusif, pose de masque et modelage final avec Super Serum [10].

Nuxe Massage Deep Tissue 110€ / DUO 220€

D'intenses manœuvres décontractantes, qui dénouent avec dextérité toutes les tensions.

CARTE ABONNEMENT NUXE MASSAGES
(45MIN OU 1H15)⁽²⁾

- 3 Nuxe Massages : - 10%
- 5 Nuxe Massages : - 12%
- 10 Nuxe Massages : - 15%

⁽³⁾Les cartes abonnements sont nominatives, valables 1 an à partir de la date d'achat, hors Deep Tissue.

ESPACE BIEN-ÊTRE

Equippé d'un hammam, d'un sauna, d'un bain à remous, d'une tisanderie et d'un espace de relaxation intérieur et extérieur, l'espace bien-être est le lieu idéal pour se prélasser après une escapade Raphaëloise.

Accès : Sur réservation, selon disponibilité. Les soins au spa (sauf les soins de 30min) comprennent un accès à l'espace détente d'une heure, uniquement avant la prestation (sauf pour les soins de 10h dont l'accès s'effectue uniquement après la prestation). Ils ne peuvent être consommés séparément.

Le port du maillot de bain est obligatoire au sein de l'espace bien-être. Prêt d'un peignoir, d'une serviette de bain, et de sandales antiglisse (obligatoires pour des raisons de sécurité). Vestiaires. Le spa avec son espace bien-être est un univers de tranquillité et de relaxation.

Nous vous remercions d'éteindre vos téléphones portables pour la tranquillité de tous. Il n'est pas autorisé de fumer ou de manger à l'intérieur du SPA.

⁽¹⁾ Hors protocole NUXE, à partir du 3ème mois de grossesse révolu. Si vous êtes enceinte, merci de le signaler lors de la prise de rendez-vous. Il faudra également vous munir d'une autorisation médicale lors de ce dernier.

LES SOINS 1 HEURE 15.....171€ / DUO 342€

Nuxe Massage Californien

Une chorégraphie aux gestuelles fluides et planantes : le summum de la détente.

Nuxe Massage Ayurvédique

Des gestes tonifiants et une relaxation au bol Kansu pour faire circuler l'énergie.

Massage Future Maman⁽¹⁾

Le soin pour aider la maman à évacuer la fatigue physique et émotionnelle et retrouver l'harmonie.

Soin Visage d'Exception

Le protocole sur-mesure pour faire rayonner la beauté de votre peau.

LES ESCAPADES NIRVANESQUE®

(Seul ou en duo)

1 HEURE 15 176€ / DUO 352€

Escapade Récupération

1 SOIN DE 30 MIN AU CHOIX

+ 1 SOIN DE 45 MIN AU CHOIX PARMI LES NUXE MASSAGES⁽³⁾ OU SOINS VISAGE.

1 HEURE 30 197€ / DUO 394€

Escapade Prodigueuse®

2 SOINS DE 45 MINUTES AU CHOIX PARMI LES NUXE MASSAGES⁽³⁾ OU SOINS VISAGE.

2 HEURES 260€ / DUO 520€

Escapade Ressourçante

1 GOMMAGE CORPS NOURRISSANT DE 30 MINUTES

+ 1 NUXE MASSAGE⁽³⁾ DE 45 MIN AU CHOIX

+ 1 SOIN VISAGE FONDAMENTAL DE 45 MIN.

2 HEURES 30 315€ / DUO 630€

Escapade Sérénité

1 GOMMAGE CORPS NOURRISSANT DE 30 MINUTES

+ 1 NUXE MASSAGE DE 1H15 AU CHOIX

+ 1 SOIN VISAGE FONDAMENTAL DE 45 MIN.

⁽³⁾ Extra 5€ pour le Nuxe Massage Deep Tissue



Reconnect. Awaken your senses.

At Valescure Golf Hotel,
dive into an intimate, welcoming world midway between light and shadow.
Immerse yourself in a world of exceptional treatments and letting go.
Push open the doors to the Spa and let your senses be your guide.
Follow the captivating scent of Huile Prodigieuse®, which promises a sensory journey
and an exceptional experience. Discover wonderful treatments and deeply
effective techniques: feel your senses take over
and re-connect with your innermost self.

SPA ETIQUETTE

ARRIVAL

Please arrive at least 15 minutes before your scheduled appointment in order to respect the timeline of our treatment schedule. Out of respect for the others guests, any delay, will reduce the length of your treatment by the equivalent time (the total amount remaining due).

RESERVATION

Reservations can be made by telephone at the hotel reception
on 04 94 52 85 07 or on line : <https://spa-nuxe-valescure.fr>
Full payment is required to validate your reservation.
Access to the spa is available from the age of 18. Please contact us for group
reservations or to organise a hen party.

CANCELLATION

If you are unable to attend, we kindly ask you to cancel your appointment at least 48 hours in advance. In case of cancellation of an appointment less than 48 hours in advance or in case of no-show, the payment will be kept and no refund or credit note will be possible.

CONTRAINDICATIONS

Please let our staff know if you have any health problems (blood circulation, allergies, asthma, etc.) or if you are pregnant, knowing that some treatments may not be suitable for you. If you are pregnant, please bring a medical clearance at your appointment.

TREATMENTS

The treatment times indicated correspond to the actual treatment time. The use of bathrobe, towel and flip-flops is included. All our treatments are mixed and can be done in duo, please ask at the Spa reception. We provide disposable underwear for treatments in cabins (compulsory for men). Our massages are wellness treatments, with no therapeutic or medical purpose.

CAUTIONS

The management cannot be held responsible for lost, stolen, forgotten or damaged items on the spa premises. No valuables should be left in the changing rooms and lockers.



30-MINUTE TREATMENTS €72 / DUO €144

Foot Relaxation Nuxe Massage
Soles are the key for your balance and comfort. This Massage focuse on it.

Prodigieux® Back Nuxe Massage
Relaxing Massage focusing on back, shoulders and neck, for a well-being sensation.

Charismatic® Head Nuxe Massage
This head massage is designed to relax your whole body. A guarantee to switch-off.

Instant Radiance Face Treatment
Thanks to gentle exfoliation and moisturising face mask, this express facial will reveal healthy glow.

Nourishing Rêve de Miel Body Scrub
The sweet express treatment that leaves skin feeling as soft as honey.



GIFT VOUCHERS

Buy your gift vouchers online by flashing the QRcode.

Gift vouchers are valid for one year from the date of issue.
They are non-refundable, non-exchangeable and non-transferable.

45-MINUTE TREATMENTS €107 / DUO €214

VALESCURE NUXE SPA EXCLUSIVITY

45-MINUTE €107 / DUO €214

Exclusive Esterel Massage

A massage combining lavender essential oils, pine sticks and Esterel stones to give you a unique sensory experience, combining gentleness with soothing and energising properties. This exclusive full-body treatment is a real invitation to reconnect with your senses.

1 HOUR 15 €171 / DUO €342

Relaxing Nuxe Massage
A pure relaxing moment, thanks to gentle massage technique.

Ayurvedic Nuxe Massage
Enervigating massage that combines tonifying movements and foot relaxation using Kansu bowl.

Mothers-to-be Massage⁽¹⁾
To help the mother evacuate physical and emotional fatigue and thus find harmony of body and mind.

Ultimate Face Treatment
The secret of a radiant skin: exclusive scrub, mask and finally face massage with Super Serum [io].

Deep Tissue Nuxe Massage €110 / DUO €220
Intense and relaxing movements that skilfully release any areas of tensions.

**NUXE MESSAGES SUBSCRIPTION CARDS
(45MIN OR 1H15)⁽²⁾**

- 3 Nuxe Messages : - 10%
- 5 Nuxe Messages : - 12%
- 10 Nuxe Messages : - 15%

⁽³⁾Subscription cards are nominative,
valid for 1 year from the date of purchase,
excluding Deep Tissue Nuxe Massage.

WELLNESS AREA

Equipped with a hammam, a sauna and a whirlpool, the wellness area is the ideal place to relax after a Saint-Raphael escape.

Access : Spa treatments (except for 30-minute treatments) include access to the relaxation area for one hour, only before the treatment (except for 10am treatments, which can only be accessed after the treatment). They cannot be consumed separately.

Swimwear must be worn in the wellness area. Sandals must be worn for safety reasons.The Spa with its wellness area is a world of peace and relaxation.

Please turn off your mobile phones for the peace of mind of all for everyone's peace of mind. Smoking and eating are not permitted inside the spa.

(1) Excluding NUXE protocol, from the 3rd month of pregnancy. If you are pregnant, please let our staff know. You will be asked to bring a medical clearance at your appointment.

1 HOUR TREATMENTS €171 / DUO €342

Californian Nuxe Massage
The ultimate experience to unwind.

Ayurvedic Nuxe Massage
Enervigating massage that combines tonifying movements and foot relaxation using a Kansu bowl.

Mothers-to-be Massage⁽¹⁾
To help the mother evacuate physical and emotional fatigue and thus find harmony of body and mind.

Exceptional Face Treatment
The tailor-made protocol to make your skin glow.

NIRVANESQUE® ESCAPES
(Solo or duo)

1 HOUR 15 €176 / DUO €352

Recovery Getaway
CHOOSE 1 TREATMENT LASTING 30 MINUTES
+ CHOOSE 1 TREATMENT LASTING 45 MINUTES.
between Nuxe Messages⁽³⁾ or Facials.

1 HOUR 30 €197 / DUO €394

Prodigieuse® Escape
CHOOSE 2 TREATMENTS LASTING 45 MINUTES
between Nuxe Messages⁽³⁾ or Facials.

2 HOURS €260 / DUO €520

Resourcing Getaway
1 NOURISHING REVE DE MIEL BODY SCRUB LASTING 30 MINUTES
+ CHOOSE 1 NUXE MESSAGES⁽³⁾ LASTING 30 MINUTES
+ 1 ULTIMATE FACE TREATMENT LASTING 45 MINUTES

2 HOURS 30 €315 / DUO €630

Serenity Escape
1 NOURISHING REVE DE MIEL BODY SCRUB LASTING 30 MINUTES
+ CHOOSE 1 NUXE MASSAGE LASTING 1 HOUR 15
+ 1 ULTIMATE FACE TREATMENT LASTING 45 MINUTES

⁽³⁾ Extra €5 for the Deep Tissue Nuxe Massage.